



# 横川東小だより

第2号

令和5年5月18日  
発行責任者 神山直樹

## 本校の**特色**を生かした教育活動を



早いもので、今年度も間もなく2か月が過ぎようとしています。新型コロナウイルス感染症への対応が一つの節目を迎え、学校では、グループ学習や縦割り班での活動など、子供同士の交流の場を広げております。

引き続き、各ご家庭でお子さんの健康管理にご配慮いただきながら、子供たちの「安全」「あいさつ」「ありがとう」の3つのパワーアップを図りながら、本校のよさや特色を生かした教育活動の充実に努めてまいります。

## 避難訓練 & 引き取り訓練



5月10日(水)に、今年度第1回目の避難訓練(地震及び火災発生を想定)を行いました。

昨年度までは、コロナ禍等を考慮し、学年ごとに実施するなどしていましたが、今年度は、地震発生時の身の守り方と避難経路の確認に重点をおき、全校一斉に行いました。

校内放送や担任の指示の下、机の下に身を隠したり、避難する際の約束「お(押さない)・か(かけない)・し(しゃべらない)・も(戻らない)」を心がけながら

慌てずに避難したりと、子供たちはとても真剣に、落ち着いて行動することができました。

また12日(金)には、1年生を対象に、雷や台風等の悪天候などの緊急下校時を想定し、引き取り訓練を行いました。学校からの緊急メールを受け、保護者の皆様には速やかにお子さんをお迎えに来ていただき、ありがとうございました。

「備えあれば 憂いなし」。この機会に、ぜひご家庭でも、緊急時の対応(避難場所、家の中での身の守り方など)についてお子さんと話し合ってみてください。



## 那須烏山市長さんが来校

5年生が、4年生の社会科「山あげ祭を受けつぐ人たち」の学習をきっかけに取り組んだ募金活動。

そのことを耳にされた那須烏山市の川俣純子市長さんと、授業でお世話になった檜山さんが、お忙しい合間を縫って、5月11日(木)に本校にいらっしゃいました。

はじめに、代表児童から川俣市長様に募金をお渡ししました。市長様から、5年生の温かい思いへのお礼のあいさつとともに、感謝状・記念品をいただき、最後に全員で記念撮影を行いました。



今回の5年生の素敵な行動力が、山あげ祭の成功につながると思います。

## ◆◆◆ 縦割り班顔合わせ を行いました ◆◆◆

5月15日（月）の昼休みに、新しい縦割り班の顔合わせを行いました。

班ごとにあいさつ、自己紹介をした後、班長・副班長を務める6年生が、まとめ役となり、温かい雰囲気の中で班のめあてを話し合ったり、清掃分担を確かめたりすることができました。



縦割り班活動を通して、リーダーシップや相手を思いやる気持ち、責任をもってやり遂げる態度を育むとともに、自分のよさに気づくことができるよう、それぞれの班の担当教員を中心に支援してまいります。

## 5・9月は「いじめゼロ強調月間」

本校では、市教委の指導の下、特に5・9月を「いじめゼロ強調月間」とし、いじめの未然防止と早期発見・早期対応に向け、

- ・ 道徳や学級活動等を通して、「いじめは絶対にしない 負けない 許さない」という意識の醸成
- ・ 教育相談（面談）やアンケートの定期的な実施
- ・ いじめ根絶に向けた標語づくり
- ・ 児童集会の開催

などに取り組み、学校生活における様々な場面で、子供たちへの意識づけ、友達同士でのトラブル時への対応方法などについて、次の3点を大切にしながら指導支援を心がけております。



- ① 悪意があろうとなかろうと「いじめ、相手が嫌がる行為は絶対に許されない。」という意識を高めること
- ② お互いのよさや違いに気づき、認めること
- ③ 相手が困っているときには、自分ができる範囲で助けたり、親切にしたりすること

相手を思いやり、温かい心で優しく接することの大切さ、素晴らしさを、子供たち一人一人が実感できるように、引き続き、私たち教職員が範を示しながら取組を進めてまいります。

## ご理解ご協力をお願いします！

5月8日から、新型コロナウイルス感染症が法律上「5類」になりました。

本校では、引き続き、マスクの着脱については各ご家庭のご判断にお任せしつつ、**マスクの着用を求めないことを基本**に教育活動を進めてまいります。なお、特に気温が高い日につきましては、熱中症予防のためにマスクを外すよう指導したいと思います。

保護者の皆様には、重ねてご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。